

Zeitschrift: Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen
Herausgeber: Eidg. Verband der Übermittlungstruppen; Vereinigung Schweiz. Feld-
Telegraphen-Offiziere und -Unteroffiziere
Band: 29 (1956)
Heft: 6

Rubrik: Das aktuelle Bild

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Ein Regiment defiliert

Am 17. Mai defilierte die WK-Gruppe des Infanterieregiments 26. Viele tausend Besucher hatten sich eingefunden, um diesen militärischen Vorbeimarsch anzusehen. Neben den alten Waffen zeigte das Defilee auch neue Ausrüstung der Armee: schwere Artillerie, AMX-Leichtpanzer und Düsenjäger. Die Truppen haben bei der Bevölkerung einen ausgezeichneten Eindruck hinterlassen und eindrücklich gezeigt, dass ein grosser Teil der schweizerischen Wehraufwendungen der Beschaffung von modernem Kriegsmaterial dient. Damit dürfte auch dieser Vorbeimarsch seinen Zweck erreicht haben.

Das aktuelle Bild

Bild oben: Oberstdivisionär Edgar Schumacher nahm den Vorbeimarsch der WK-Gruppe des Inf.-Rgt. 26 ab, das von Oberst Züblin kommandiert wurde.

Rechts: 36 AMX-Leichtpanzer und die dazu gehörenden Reparatur- und Kranwagen zeigten eindrücklich das Bild der modernen Armee.

Unten links: Vorbeimarsch der Infanterie.

Unten rechts: Ein Anblick, der das Defilee-Publikum immer wieder erfreut: Kavallerie mit ihrer Standarte.

